

# La Casa de la Partera se queda en Corralejo

Por **Radio Sintonía** - 12/02/2021



*Imagen de archivo*

La Sección Cuarta de la Audiencia Provincial de Las Palmas ha sentenciado que la conocida 'Casa de la Partera' de Corralejo es de los herederos de María Santana Figueroa, 'La Madre de Corralejo'.

La sentencia declara la nulidad de pleno derecho de la escritura de hipoteca constituida por las entidades DELVAL INTERNACIONAL, SA, y La Caja de Ahorros de Galicia (la actual NCG BANCO, SA). Además promulga la cancelación de «todas las inscripciones contradictorias registradas en el Registro de la Propiedad de Corralejo».

## María Santana Figueroa, 'La Madre de Corralejo'

Santana Figueroa fue una vecina natal de Corralejo que participó y colaboró directamente en el nacimiento de numerosos habitantes del pueblo mariner.